

zu TOP



Mainz, 26.09.2024

Anfrage 1405/2024 zur Stadtratssitzung am 09.10.2024

Zahlungsverzögerungen der Stadt bei Abrechnungen mit Pflegeheimen

Bei Vor-Ort-Besuchen und Gesprächen mit Verantwortlichen von Pflegeheimen, die mit der Stadt Mainz zusammenarbeiten, wurden Beschwerden geäußert, dass sich die Abrechnungen zwischen Stadt und Pflegeeinrichtungen stark verzögern. Dies führt zu erheblichen finanziellen Schwierigkeiten der Pflegeeinrichtungen.

Wir fragen die Verwaltung:

1. In welchem Zeitraum erfolgen die Abrechnungen der Verwaltung mit den Mainzer Pflegeeinrichtungen?
2. Ist der Verwaltung die Problematik der langen Zahlungsbearbeitung bekannt, liegen Beschwerden vor und wie soll eine Verbesserung diesbezüglich erreicht werden?
3. Mit wie vielen Pflegeeinrichtungen arbeitet die Stadt Mainz zusammen?

Stephan Stritter
Stv. Fraktionsvorsitzender

F. d. R. Benjamin Steiner
Fraktionsgeschäftsführer